

A la Comunidad del Posgrado en Economía

El Comité Académico iniciará el proceso de revisión integral del Programa de Posgrado en Economía. Las entidades académicas ya comenzaron con la evaluación interna considerando aspectos específicos y en conjunto del Posgrado.

En su momento convocaremos a la Comunidad de las cinco entidades académicas, para presentar los lineamientos generales en torno a la evaluación, la revisión y modificaciones de los contenidos de los planes y de las normas operativas de maestría y doctorado.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 20 de agosto de 2024

EL COMITÉ ACADÉMICO
PROGRAMA DE POSGRADO EN ECONOMÍA

UNAM